

DIARIO DE SEVILLA-CARLOS NAVARRO ANTOLIN-15.08.2019

Bronca entre la Fundación Blas Infante y la formación Vox en Sevilla a cuenta del tuit de un concejal de la capital calificando de "tarado" al considerado como Padre de la Patria Andaluza. La Fundación Blas Infante considera "un deber salir al paso de los desmanes y de algunas informaciones" sobre el acto de homenaje a Blas Infante celebrado el 10 de agosto en el lugar de su fusilamiento en su 83 aniversario: "Nos indigna, aunque no nos sorprende, que quienes se sienten herederos político-ideológicos de quienes asesinaron a don Blas y dictaron condena contra él cuatro años después de su asesinato quieran enterrar el pensamiento de éste, cuando su cuerpo aún no ha sido desenterrado, mediante la mentira, el desprecio y las descalificaciones sobre su vida y su obra".

El edil Gonzalo García Polavieja llegó a afirmar que el acto de homenaje le producía "bochorno". Posteriormente borró el tuit, pero a raíz de que este periódico difundiera su contenido, publicó nuevos mensajes reiterando sus descalificativos contra el notario andaluz, siempre con el apoyo de la portavoz municipal, Cristina García Peláez, y de la estructura política de Vox en Sevilla. Peláez además publicó ayer un llamativo tuit relacionando el primer arbitraje femenino con la figura del padre del andalucismo.

Será la primera vez que la #Supercopa sea pitada por una mujer: Stépháníe #Frappart ; Lección de respeto e igualdad, eje de nuestra cultura occidental y de nuestra Europa libre, frente al sometimiento al que el islamista y hoy homenajeado #BlasInfante querría postrarnos a todas.

La Fundación Blas Infante recuerda que Blas Infante "ostenta el título de 'Padre de la Patria Andaluza', como figura en el preámbulo del vigente Estatuto de Autonomía" y ha retratado como "una bajeza moral incalificable los adjetivos con los que ciertos personajes de la ultraderecha, algunos de ellos en puestos institucionales, están intentando descalificar la figura de quien durante toda su vida luchó por medios democráticos y pacíficos por activar la conciencia del pueblo andaluz".

En el comunicado, lamenta "la ignorancia sobre la vida y el pensamiento de Infante y el odio hacia lo que él simboliza, Andalucía como pueblo", así como el hecho de que se traduzca "en exabruptos que no merecerían consideración alguna si no fuera por la publicidad mediática que

se les está dando".

La Fundación Blas Infante expone que "como todos los años, el 10 de agosto, la Fundación convocó un acto público, abierto, plural, no partidista ni sujeto al control de ninguna institución, para homenajear a Infante en el lugar de su asesinato" y ha asegurado que la invitación fue generalizada con la única exclusión de "organizaciones políticas declaradamente ultraderechistas", que se tradujo en la participación de más de cincuenta entidades, "algunas presentes y otras enviaron mensajes de adhesión".

Sobre la naturaleza del acto, la entidad señala que "las intervenciones corrieron a cargo de tres miembros del patronato de la propia Fundación, ninguno de los cuales pertenece a partido político alguno" y reprocha que "en no pocas informaciones sobre el acto parecería que éste hubiera sido protagonizado por partidos políticos cuando los que acudieron se limitaron, como no podía ser de otra manera, a depositar un ramo de flores, sin intervención alguna en otras secuencias del acto". La Fundación ha recordado que en el acto se recordó también "a dos andaluces del mundo de la cultura recientemente fallecidos: Salvador Távora y Juan Carlos Aragón".

La Fundación Blas Infante expresa en el comunicado "su firme compromiso con sus objetivos estatutarios", que ha desglosado en "velar por la difusión y profundización en el pensamiento de Blas Infante y en la evolución del andalucismo", así como promover "el estudio de la cultura y la sociedad andaluzas y de la solución de sus problemas, en todas sus dimensiones", actividad que ha defendido con "independencia respecto a partidos e instituciones".

Hackeada la cuenta de Vox en Sevilla

La cuenta de Twitter de Vox Sevilla ha sido hackeada con amenazas de muerte al líder nacional de la formación, Santiago Abascal, llegándose a asegurar en uno de los mensajes publicados que se le va a "quemar vivo". En la citada cuenta también aparece un tuit en el que se apunta que "si alguien está dispuesto a asesinar a Santiago Abascal, que me mande un mensaje privado". "El pago se hará en bitcoin", se añade. Desde su cuenta personal, la diputada andaluza de Vox, María José Piñero, alerta del ataque y anima a todos los seguidores a denunciar esta "intromisión". "La libertad de expresión y el respeto a las ideas ha sufrido hoy otro revés. Seguimos trabajando por una España mejor", afirma la diputada de Vox en la Cámara andaluza.